

Zürich, 13. Juni 2022  
Wohnheime im Seefeld  
Mainaustrasse 58  
8008 Zürich

*Der Tod ist das Tor zum Licht  
am Ende eines mühsam gewordenen Weges.  
An ein fernes Ufer wird die Seele getragen,  
doch unsere Gedanken finden den Weg dorthin.*

Traurig und fassungslos nehmen wir Abschied von

# Markus Zöllig

22. Dezember 1957 – 10. Juni 2022

Das Wohnheim an der Kreuzstrasse war seit bald 24 Jahren sein Zuhause, sein Zimmer mit den vielen Comics sein Reich. Markus war nicht nur ein Comic-Experte, er lebte regelrecht für seine Sammelleidenschaft. Kaum ein Zeichner, den er nicht kannte, kaum eine Börse, die er ausliess. Markus Zöllig war aber auch ein allseits geschätzter Mitbewohner, ein interessanter Gesprächspartner, Vertrauter und Freund.

Markus erlag am Ende seiner tapfer und geduldig ertragenen Krebserkrankung. Wir werden die Erinnerung an ihn für immer in unseren Herzen behalten.

WOHNHEIME IM SEEFELD

Bewohnerinnen und Bewohner,  
Mitarbeitende, Vorstand und Verein.

Die Bestattung findet im engsten Familienkreis statt.